

Am nächsten Morgen fragten wir aber solars bei  
guter Zeit (6 Uhr) an zu feiern, da wir dens  
Feind, der vom 11. Armeekorps ins Rücken ange-  
griffen werden sollte, bestmöglich zu empfangen 11. Arme  
6 1/2 hatte ich solars meinem Genetzleiter in  
diesem Absicht. Damit war mir sehr gegen  
meinem Willen meine Königin's Fügigkeit  
ein vorläufig. Ende gemacht 11. mit Anstoß,  
Klein - 11. Hauptbataillon bin ich glücklich wieder  
gekommen. Mir geht es, wie gesagt, den  
gut, 11. ich hoffe dem Sonntag im 8 Tages bei End  
zu verbringen. Zu schicken brücht ihr mir hier  
weiter nichts, als schreiben dürft ihr mir recht bald  
sinnlich. Auf jeden Wiedersehen 11. recht herz-  
liche Grüße überbringe.

1  
mir einmal, als gegen 12 Uhr die Franzosen  
mit ihrem Geschütz, die weit über uns weg  
schossen, allzu eifrig zu uns herübergriffen  
Am nächsten Morgen, nachdem wir uns aus  
Feuer gewonnen 11. Keffen getrocknet hatten, ging  
dann unter Führung des Probenmeisters  
auf die Höhe nach der Feuerstellung. Wir  
wurden wieder zurück durch Ceruz, 11. als  
wir aus dem Dorf her ins Rennen, sahen  
wir, wie oben bei dem Geschützigen Geschütz unser  
Geschütz einpöhlte. Ich gesteh, daß es mir da  
zunächst etwas unheimlich zu Mute wurde, denn

ist glückte, daß feindliche Feuer nicht da  
oben alle vernichtete. Als ~~ich~~ aber das Schießen  
des Feindes nachließ, so war ich der Höhe Reinen,  
höchste ist, daß die Batterien seit ein paar  
Tagen nicht mehr keinen Verlust zu beklagen  
hätte. Seit 8 Tagen lag mein Regiment  
solow das in besetzter Stellung, so die Leute  
flüchten mir über dem verdamnten Regen, der  
ebenso lange noch nicht aufgehört hätte.

Ich würde dem 3. Geschütz gestellt, so wir  
gingen mir, da Feuerkerzen nach gekommen  
war (noch immer in der Luft!), gleich darauf,

unsere Endvorstellung hinter dem Mörser-Kom-  
mandos zu verpassen so zu vertiefen. Was  
das Ganze spekuliert wie unsere polonens  
Zeltkammern, so muss man wie wirklich leben  
sich eingerichtet. Jedoch würde auf unserer  
Seite an diesem Tage mir wenig, so so so  
wie man es in unserer Höhle, aber, danken  
so nicht unsere Pfeile so frischen einen  
wie die Kinder, daß die Feinde, die wir  
immer eine ungeheure Mörser-Kom-  
mandierung hinter so das ganze weite  
Kampffeld abrichteten, so polon nicht im org-  
polonens.